

Evaluation im Rahmen des Landesprogramms für die „Gute gesunde Schule“

Hat die Schule die externe EVA innerhalb des letzten Jahres durchgeführt?

Ja

Die Schule arbeitet mit diesen Ergebnissen und führt nur noch die sog. Gesundheitsbefragung durch.

Nein

Die Schule führt die online-Befragung der externen Befragung durch und die Gesundheitsbefragung.

Die online-Fragen der externen Evaluation sind identisch mit den online-Fragen der sog. internen EVA, nur dass bei der internen EVA die anderen Aspekte wie Unterrichtsbesuche und Gespräche wegfallen. Zudem bleiben bei der internen EVA und bei den Gesundheitsfragen die Ergebnisse an der Schule.